

Communication personnelle de Philipp Müller

Madame, Monsieur,

Suite aux articles publiés dans le Blick et l'Aargauer Zeitung du 12 septembre 2015 et la description des événements sur le lieu de l'accident, une nouvelle clarification de ma part semble nécessaire.

En tant que père de trois filles, je peux imaginer et je comprends que les parents de la jeune femme accidentée soient profondément choqués. Je suis également inquiet et j'espère que la jeune femme va se rétablir rapidement. Pour cette raison, je ne veux pas que cet accident trouve ses réponses dans les médias, mais je vais attendre les résultats de l'enquête menée par la police. L'enquête est en cours. A ce stade, je souhaite clarifier certains points:

Après l'accident, j'étais en état de choc et j'ai donc arrêté mon véhicule seulement au premier endroit de stationnement possible et je suis retourné immédiatement sur le lieu de l'accident. Sur le lieu de l'accident, il y avait déjà beaucoup de personnes qui ont apporté les premiers secours, voilà pourquoi j'ai d'abord appelé les services d'urgence. Ensuite, la police m'a demandé d'entrer dans leur voiture. Je ne savais pas que le père de la jeune femme était présent sur place. Beaucoup de personnes m'ont salué par mon nom, mais je ne connaissais pas le père et la police ne m'a pas prévenu qu'un des parents de la jeune femme était sur le site. Naturellement, j'aurais cherché le dialogue avec le proche. Comme je l'ai appris par la suite, la police n'a également pas communiqué au père que j'étais encore sur place, mais que j'étais déjà au poste de police.

Le soir de l'accident, j'ai demandé à mon avocat d'obtenir les coordonnées de la personne blessée et sa famille. La police a refusé de divulguer ces informations. Vendredi matin, 11 septembre, mon avocat a reçu les informations concernant la personne accidentée. Après avoir reçus ces informations il a immédiatement contacter les parents de la jeune femme. Ces derniers ne souhaitaient pas avoir un contact direct avec moi, ce que je respecte entièrement. Après avoir appris cet après-midi par le AZonline, que les parents étaient prêts à me parler, j'ai immédiatement pris contact avec eux et nous avons longuement téléphoné et nous avons clarifié les malentendus. Evidemment, je vais tout entreprendre afin de soutenir les parents et la jeune femme blessée dans cette situation difficile.

Par respect pour la jeune femme et sa famille, j'ai pris la décision de suspendre ma campagne électorale au Conseil des Etats jusqu'à nouvel ordre. Je ne vais donc pas participer aux tables rondes prévues. Je vais continuer mon travail en tant que conseiller national et en tant que président du parti libéral-radical. Pour toutes questions politiques, je suis à la disposition des médias. Je ne vais pas répondre aux questions liées à l'accident, dans l'intérêt des personnes directement impliquées et de l'enquête en cours.

Je souhaite sincèrement à la jeune fille un prompt rétablissement.

Communication personnelle de Philipp Müller

Philipp Müller, conseiller national, président du PLR.Les Libéraux-Radicaux